



NEWSLETTER

vom 15.04.2015

+++++

breaking news

+++++

Die Verkehrskommission des Bezirkes Hietzing hat am heutigen Tage mit den Stimmen von ÖVP, FPÖ und 2 Stimmen der GRÜNEN (!) für die Straßenzüge

- **Jenbachgasse und**
- **Josef-Lister-Gasse** (ab Reischergasse)

aufgrund des eher schlechter werdenden Straßenzustandes ein Fahrverbot für LKW mit einem Gesamtgewicht von mehr als 7,5 Tonnen (ausgenommen Müllfahrzeuge) beschlossen und mit der MA 28 Straßenbau und Straßenverwaltung abgestimmt!

Eine Stimme der SPÖ hat das Vorhaben prinzipiell begrüßt, wurde aber offensichtlich rechtzeitig wieder unter Klubzwang gestellt.

Für das im Hörndlwald geplante Bauprojekt stellt dies eine dramatische Einschränkung der Möglichkeit von Abtransport und Zulieferung und somit auch einen enormen wirtschaftlichen Mehraufwand dar!

Ergriffen wurde diese Schutzmaßnahme, weil der Bezirk für den Straßenerhalt zuständig ist, die gegenständlichen Straßenzüge durch die Durchführung des Bauprojektes völlig zerstört und dem Bezirk daher enorme Kosten erwachsen würden. Für einzelne Fahrten mit Fahrzeugen unter 20 Tonnen Gesamtgewicht (Errichtung von Einfamilienhäusern etc.) wird um eine Ausnahmegenehmigung anzusuchen sein.